

Wümmet im Ettenhauser Rebberg

Dank dem prächtigen Spätsommerwetter reifen die Trauben im Ettenhauser Rebberg prächtig und versprechen einen schönen Ertrag von bester Qualität. Am Mittwoch, 16. September 2020 konnte der Männerchor Ettenhausen zusammen mit vielen zusätzlichen Helfern die Ernte einfahren. Der herrliche Morgen veranlasste die Rebbergkommission, bereits um 09.30 Uhr mit der Arbeit zu beginnen. Bei strahlendem Wetter ging das Pflücken der Trauben speditiv voran, so dass nach gut zwei Stunden die Ständen bereits voll waren. Dass die Arbeit im Rebberg auch schmerzhaft sein kann, mussten vier Helfer mit blutigen Fingern erfahren!

Die Mitglieder der Rebbergkommission brachten das Traubengut zum Keltern ins Weingut Saxer in Nussbaumen. Rund 1800 kg Trauben mit sehr guten 77 Oechslegraden war das Resultat der diesjährigen Ernte. Die Helferinnen und Helfer wurden im Restaurant Hirschen mit einem feinen Mittagessen entschädigt, natürlich mit einem Glas Ettenhauser Wein.

Der Männerchor Ettenhausen dankt allen Helferinnen und Helfern für die grosse Unterstützung beim Wümmet und freut sich, mit ihnen allen den 2020er im Mai 2021 degustieren zu dürfen.

Hans Ulrich Zeller



Bild 1: Rebbergkommission Männerchor Ettenhausen
v.l.nr.: Pascal Mettler, Franz Nydegger, Hanspeter Oppliger, Franz Schumacher



Bild 2: Rebberg vor dem Wümmet